

かけ橋



令和5年9月1日
小平市立小平第八小学校
9月号

<https://www.kodaira.ed.jp/08kodaira>



一緒に考えていきましょう

校長 井口 修

「ぱちぱちくんふれあいタイム」
楽しい雰囲気の中、世代を超えた
顔見知りが増えていきます。

「おはようございます！」子どもたちが学校に戻ってきました。うれしいです。子どもたちの姿があると学校は生き生きとした雰囲気になります。教職員にもやる気パワーが湧いてきます。

さて、8月下旬から職員室では「元気だろうか・・・」と子どもの話をたくさんします。それは、1年の中で、8月末から9月上旬が、子どもに最もプレッシャーがかかる時期だからです。「学校に行くのが楽しみ!」と言っている子どもが、無意識の中では「朝起きられる

かな?」「友達とあそべるかな?」「勉強が分かるかな?」と感じていることもあります。また、「なぜか学校に足が向かない」ともがいていることもあります。子どもたちは様々な思いをしながら9月1日を迎えるのです。その子どもたちに寄り添いたい、一緒に歩いていきたい、と思うのです。

先日、子どもたちを支えている様々な立場の方々が集まる研修会に参加しました。学校の様子を話した時、ある参加者の方が、「いつでも相談してください。一緒に考えていきましょう。」と言ってくださいました。何とあたたかい言葉でしょう。「地域も、家庭も、学校も、ギリギリです。だからこそ、皆で知恵を出し合いましょう。」とも言っていました。何だか安心して、やる気も湧いてきました。

八小では、9月15日(金)10時~子ども教室にて、「ぱちぱちくんふれあいタイム」を実施します。様々な学年・年代の保護者や地域の方と顔見知りになり、おしゃべりをしながら、子育てについて一緒に考えましょう、という企画です。どなたでも参加できます。おひとりで参加する方も多いです。参加をお待ちしています。※詳しくはHPをご覧ください。飛び入り参加も可能です。

始業式では、子どもたちに「ゆっくりぱちぱちいこう」と「誰に相談してもいい、必ず味方になるよ」と2点伝えました。まずは、クラスや学校が子どもたちにとって「安心できる居場所」となるよう、あたたかく見守っていきます。ご家庭で気になることがありましたら、どんな些細なことでも構いません、学校にご一報ください。一緒に考えていきましょう。

2学期も、保護者や地域の皆様、学校でスクラムを組みながら、共に学校づくりをしていきます。どうぞよろしくお願いたします。

9月の生活目標

「あいさつをしよう」

4月の全校朝会で、日直の教員より「～さん、おはよう、と名前を言ってから挨拶をするといいですよ。」というお話がありました。それから私が校内を巡回していると、「〇〇先生、おはようございます。」と挨拶をする子どもをたくさん見掛けました。名前を呼んでもらえると、嬉しいものです。きっと教室の中でも、友達の名前を呼びながら挨拶をすることで、友達との会話が生まれていることでしょう。

挨拶はコミュニケーションの第一歩。まずは私たち大人から、子どもたちに明るい挨拶をし、よさを伝えていくとともに、自分から挨拶ができるよう指導していきます。挨拶であふれる学校を目指します。

生活指導主任

【令和5年度運動会について】

運動会を10月21日（土）に開催します。児童数増加に伴い、全校児童や保護者、地域の方々を一堂に会して校庭で行うことが難しいため、今年度は武蔵野大学にご協力をいただき、八小西隣りにある、武蔵野大学小平学生寮のグラウンドをお借りして実施します。詳しいプログラム等は、9月末にお知らせいたします。

運動会実行委員長

【はちの子まつりについて】

27日（水）に「はちの子まつり」が開催されます。ブロック班（縦割り班）ごとにお店を出し、全校で楽しめます。6年生を中心に班で協力して準備を進めます。当日、保護者の方への公開はありませんが、ご家庭でもお子さんのお話を聞き、励ましていただけたらと思います。

特別活動部